

Viele Glückwünsche erhalten

Alfons Forster feierte seinen 75. Geburtstag mit zahlreichen Gästen

Bodenwöhr/Neuenschwand.

Für Jubilare ist ihr Ehrentag etwas Besonderes – so auch für Alfons Forster, der bei bester Gesundheit zu seinem 75. Geburtstag eingeladen hatte und viele Glückwünsche im Brauereigasthof Jacob entgegennehmen durfte.

Der Geschäftsmann und Versicherungsvertreter Alfons Forster feierte am 22. Dezember. Zu seinen Gratulanten zählten Ehefrau Monika, seine Tochter Anita mit Thomas und Sohn Martin mit Sylvia sowie seine fünf Enkelkinder, welche zur Freude von Opa Alfons sei-

ne Zielstrebigkeit an den Tag legen. Unter den Gratulanten waren auch Pfarrer Stefan Hackenspiel und Bürgermeister Georg Hoffmann (CSU).

Außerdem gratulierten Vereinsabordnungen dem Jubilar. So waren die Feuerwehr Neuenschwand, der Schützenverein Tell und der Sportverein mit dem Förderverein Altenund Neuenschwand, wo Forster etliche Jahre als Vorsitzender aktiv war, vor Ort. Auch die Abteilung Männerturnen des TV Bodenwöhr und die Siedlergemeinschaft waren mit einer Abordnung vertreten. Zum Ju-

beltag war auch die Belegschaft aus den Versicherungsbüros in Bodenwöhr und Oberviechtach erschienen.

Alfons Forster heiratete 1971 seine Monika aus Neuenschwand, und baute mit ihr in Neuenschwand sein Wohnhaus. Seine Kaufmannslehre und Berufslaufbahn begann der Jubilar bei der Firma Senft in Neunburg. Daneben gründete er eine Geflügelhandlung und übernahm die Gebietsvertretung der Versicherungskammer Bayern, wo er weit über die Landkreisgrenzen bekannt wurde.



Der Jubilar (6. v. l.) hatte seine Gäste in den Brauereigasthof Jacob geladen. Auch Pfarrer Stefan Hackenspiel (l.) und Bürgermeister Georg Hoffmann (2. v. l.) freuten sich mit ihm. Foto: Albert Gleixner